



## Jelang Pemilu Presiden

# KPU Akomodasi KTP Luar Jogja

UMBULHARJO--Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta akan mengakomodasi warga ber-KTP luar Jogja, untuk memilih dalam Pemilu Presiden (Pilpres) di wilayah Jogja. Namun, warga ber-KTP luar Jogja itu harus menandatangani surat pernyataan.

Anggota KPU Kota Yogyakarta, Wawan Budiyanto di Sekretariat KPU Kota Yogyakarta, Kamis (23/4), menegaskan, warga ber-KTP luar Jogja bisa memilih di Jogja dengan menandatangani surat pernyataan yang sudah disiapkan KPU.

Dijelaskan, isi surat pernyataan adalah kesanggupan untuk menggunakan hak pilihnya. Kemudian kesanggupan untuk menghubungi keluarga atau instansi yang mengeluarkan KTP miliknya. Kesanggupan kedua untuk menghindari data pemilih

ganda (dobel). Surat pernyataan dilampiri fotokopi identitas yang sah dan masih berlaku.

“Surat pernyataan itu sekarang sudah di PPS (Panitia Pemungutan Suara, di tingkat kelurahan, red). Selain menunggu warga ber-KTP luar Jogja mendaftar, PPS juga akan melakukan penyisiran,” ujarnya.

Agar terorganisir, dia menyarankan agar warga ber-KTP luar Jogja mendaftar di wilayah yang selama ini ditinggali.

Mengenai kemungkinan orang yang sedang dalam perjalanan memberikan hak pilihnya di Jogja, Wawan menyampaikan, persoalan tersebut sempat didiskusikan KPU, namun belum dibahas dalam Rapat Pleno. KPU sedang mencari formulanya, terutama menyangkut kriterianya.

Pada bagian lain, Wawan mengatakan, Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu legislatif menjadi basis Daftar Pemilih Sementara Pilpres. Saat ini 956 orang petugas Pemutakhiran Data Pemilih sedang melakukan pencocokan dan penelitian data di wilayah. Pemutakhiran data berakhir 10 Mei mendatang, diperpanjang dari jadwal sebelumnya pada 28 April.

“Dengan adanya pengunduran masa berakhirnya pemutakhiran data, kita berharap ada banyak kesempatan bagi orang ber-KTP non-Jogja agar ter-cover,” tuturnya.

Menurutnya, potensi penambahan jumlah pemilih dalam DPS berasal dari warga yang sudah berusia 17 tahun pada 8 Juli 2009, warga yang barusaja pindah penduduk menjadi ber-KTP Jogja, serta warga ber-KTP luar Jogja. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005